

SEMBLANZA: MATEO MIER Y TERÁN GIMÉNEZ CACHO

Mateo Miér y Terán Giménez Cacho es Catedrático CONACyT en El Colegio de la Frontera Sur, en México, doctor en Estudios Críticos del Desarrollo e integrante del Grupo de Investigación de Masificación de la Agroecología.

Colabora en Chiapas y la Península de Yucatán con grupos de la sociedad civil desde la transdisciplina en la conformación de comunidades de aprendizaje y práctica en torno a la seguridad y soberanía alimentarias, y sobre redes de economía solidaria y mercados locales, que impulsen procesos socio-políticos y ambientales para el fortalecimientos de sistemas alimentarios agroecológicos.